

学校だより

四恩の森

令和5年度

第4号

令和5年7月21日新

田子町立田子小学校

教育目標	【夢をもち 自分を高める子】	(知)
学校目標	【自他の考えを認め合い 学ぶ子の育成】	(徳)
	【相手の立場や気持ちを考えて行動する子の育成】	(徳)
	【めあてをもって 心と体を鍛える子の育成】	(体)

夏休みに向けて

校長 向井 美香子



すがすがしい夏空が広がる中、子どもたちは、太陽の光を背中にたくさん浴びながら、校庭を駆け回ったり、虫探しをしたりして遊んでいます。一年生の子どもたちが育てているアサガオもどんどんつるを伸ばし、子どもたちも水やりをしながら、花が咲くのを心待ちにしている様子です。夏休み中には、色とりどりの花が咲くことでしょう。今日で、一学期が終わりますが、最後まで大きな事故などがなく子どもたちが笑顔で遊ぶ姿がたくさん見られることにほっとしています。保護者の皆様の学校教育へのご理解とご協力ありがとうございました。

さて、7月5日は、4年ぶりの校内相撲大会が行われ、ご来賓や保護者、地域の皆様の温かい声援と拍手を受け、子どもたちは全力を出して、真剣に対戦しました。手に汗握る対戦も多く、4年ぶりの大会は周りの人々を笑顔にさせ、感動させるものだなあと改めて実感しました。応援ありがとうございました。

この一学期を振り返ると、子どもたちは、日々の学習や学校行事などにしっかりと取り組み、お互いに切磋琢磨しながら、一人一人それぞれに着実な成長が見られました。子どもたちは、がんばったことを認めてほしい、できるようになったことを見てほしいという気持ちを常にもっています。がんばったことを認めたりほめたりしてもらうこと、できるようになったことを子どもたちと共有いただくことで、子どもたちの次へのがんばりにつながります。また、夏休み中の教育相談で担任と確認させていただいたお子さんのよさや、夏休みに身に付けたいことについても、ご家庭で話し合っ取り組んでいただければと思います。

夏休みは、31日間という長い期間、学校を離れて生活することになります。子どもたちには、夏休み中も規則正しい生活を送りながら地道に日々の学習を進めるよう、ご家庭でのご指導をお願いいたします。メディアコントロールについては、親子で一緒に話し合っルールを決めることをお勧めします。インターネットにつながる機器は、常に危険と隣り合わせでもあります。上手に付き合うためには、保護者の見守り(管理)がまだ必要な年齢です。テレビの長時間視聴やゲーム・タブレットの過剰使用を防ぎ、事前にルール作りをしていきましょう。

また、子どもたちにとって遊ぶことや楽しい時間をもつこと、夏休みならではの活動にチャレンジすることも大切です。ご家庭でも子どもたちと一緒に楽しむ時間をたくさんもっていただき、楽しい夏の思い出を子どもたちと一緒に作っていただければと思います。新型コロナウイルス感染症の感染拡大や気象傾向なども心配されるところではありますが、子どもたちの健康と安全にご配慮いただき、充実した夏休みをお過ごしください。また、地域の皆様におかれましては、引き続き、温かい目で子どもたちを見守っていただければ幸いです。8月24日に、ひと回り大きくなった子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

盛況！「校内相撲大会」4年ぶりの開催！

先日、4年ぶりに校内相撲大会が行われました。しばらくぶりの開催ということで、うまく大会運営できるか心配でしたが、予選会から田子町相撲協会の皆様にご協力いただき、児童も職員も、安心して大会を行うことができました。

また、予選会からたくさんの保護者の皆様に応援にお越しいただきました。児童にとってもよい励みになったと感じています。ありがとうございました。



開会の言葉2年 | 選手宣誓6年



閉会の言葉6年



↑町長さんから祝辞を、相撲協会会長から競技上の注意を、相撲協会顧問から講評をしていただきました。

※相撲協会の皆様には、予選会からの3日間に渡って、のべ20人ほどお越しいただき、ご協力をいただきました。ありがとうございました。

ルールとマナーを守って楽しい水泳～水泳指導～

7月11日(火)の業界活動の時間に、町民プールの使い方についての指導を行いました。プールは、楽しく体力向上を図れる所ですが、毎年、全国各地で事故の報告がある所です。重要な点は以下の点です。

- ①プールではふざけない。
 - ②プールサイドを走らない。
 - ③ルールやマナー、係の人の指示をよく守る。
 - ④まめに休憩をとる。
 - ⑤体調が悪い時は利用しない。
 - ⑥1～3年生は、大人(何かあった時に対応できる人)と一緒にいる。 などなど
- 詳しくは、町からの「町民プール利用について」を参照ください。
ルールやマナーを守って、楽しく体力向上を図っていただきたいと思います。



8月の行事予定

- 3日(木) 田子魅力探検隊(6年希望者)
- 4日(金) 町救命救急講習会(午前)
中央公民館※受付終了しています。
- 5日(土) 子ども会DAYキャンプ
- 7日(月) 町水泳教室(午後)
- 8日(火) 町水泳教室(午後)
- 9日(水) 町水泳教室(午後)
- 11日(金) 山の日(祝日)

☆8月12日(土)～16日(水)までは、週休日及び学校閉庁日となります。

- 24日(木) 2学期始業式、5時間授業、漢字・計算テスト15:00下校
- 27日(日) 田子中体育祭
- 28日(月) 避難訓練、町ホームワーク週間
- 30日(水) 県学習状況調査(5年)

※本校職員の勤務時間は、平日(休日等を除く)の午前8時から午後4時30分までです。働き方改革へのご理解とご協力をお願いいたします。

夏休み・小学生トラブルあるある

以下、夏休み中、休み明けによく学校に寄せられるトラブルの情報です。学校でも、指導を行います。ご家庭でも見守り・声かけをお願いします。

①おごる、おごられるのトラブル

⇒高い確率で、「前おごったから、今おごって」「やっぱり返して」等のトラブルにつながります。お菓子を食べる等でも発生するので、子ども同士でこのようなことをしないよう指導しています。このトラブルに関しては、家の人の財布からの「お金の持ち出し」とセットになっている場合が多く、財布を子どもの手の届く所に置かないということもトラブル防止の上で大変有効なことです。

②早朝から遊びに来る子、風になっても帰らない子がいる。大人不在の家に上がり込む子・入れる子

⇒まずは、遊べない時は「きっぱりと断る」ということが大切です。また、「遊びに出ていいのは9:30からだよ」「風は一度自宅に帰るよ」としっかり伝えることが大切です。大人不在の家で遊んでいて、物が壊れたり、無くなったりするというのは、よくある情報です。遊ぶなら大人のいる家でルールやマナーを守って！

☆トラブルは、教員や保護者といった大人のない所でよく発生します。休み中は、普段以上に、お子様の、所持金、持ち物、宿題の進行状況のチェック等を行うことにより、トラブル防止につながります。